
 

 

  
 
 
 

10.10.2023 
 

Anfrage der AfD-Ratsfraktion 1968/18-1 
öffentlich 

Fehlende Erwähnung des Sicherheitsdienstes im Lebenstedter 
Stadtbad 

 

Beratungsfolge 
Geplante 

Sitzungstermine Zuständigkeit 

(Ö) Ausschuss für Soziales, Integration und Gesundheit 01.11.2023 zur Kenntnis 

(Ö) Ortsrat der Ortschaft Nord 01.11.2023 zur Kenntnis 

(Ö) Ortsrat der Ortschaft Süd 01.11.2023 zur Kenntnis 

(Ö) Ausschuss für Feuerwehr und öffentliche Ordnung 07.11.2023 zur Kenntnis 

(Ö) Ortsrat der Ortschaft Nordost 23.11.2023 zur Kenntnis 

(Ö) Rat der Stadt Salzgitter 29.11.2023 zur Kenntnis 

(Ö) Ortsrat der Ortschaft West 30.11.2023 zur Kenntnis 

 
 
 
Sachverhalt: 
 
Die AfD-Ratsfraktion bittet um die Beantwortung einer Nachfrage auf die ursprüngliche 
Anfrage vom 23.06.2023 (Vorlagennummer: 1968/18) mit dem Titel "Sicherheit und Einsatz 
von Sicherheitspersonal in öffentlichen Einrichtungen", welche am 23.06.2023 beantwortet 
wurde (1968/18-AW). In dieser Antwort wurde jedoch keinerlei Erwähnung des 
Sicherheitsdienstes im Lebenstedter Stadtbad gemacht. 

Am 18.07.2023 wurde in der regionalen Presse ein Artikel veröffentlicht, der auf die 
zunehmende Gewalt und Unfreundlichkeit im Lebenstedter Stadtbad hinweist und die 
Notwendigkeit des Sicherheitspersonals betont. In dem Artikel wird betont, dass die 
Unterstützung durch eine Sicherheitsfirma bereits seit einiger Zeit in Anspruch genommen 
wird, um mit den gestiegenen Konflikten und dem respektlosen Verhalten umzugehen. Es 
wurde auch auf die zunehmende Gewalt und die Tatsache hingewiesen, dass die Polizei in 
einigen Fällen gerufen werden muss, um mit den Problemen umzugehen. 
https://archive.ph/STyuN#selection-1443.144-1483.297  
 
Angesichts dieser Informationen stelle sich die Frage, warum der Sicherheitsdienst im 
Lebenstedter Stadtbad in unserer ursprünglichen Anfrage nicht erwähnt wurde? Dies ist von 
besonderem Interesse, da die Sicherheit und der Umgang mit Konflikten in öffentlichen 
Einrichtungen ein zentrales Anliegen unserer Anfrage war. 
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Wir bitten um eine Stellungnahme zu dieser Angelegenheit und um Klärung, warum der 
Sicherheitsdienst im Lebenstedter Stadtbad in der Anfragenbeantwortung nicht 
berücksichtigt wurde. Wir möchten sicherstellen, dass alle relevanten Informationen und 
Entwicklungen in Bezug auf die Sicherheit in öffentlichen Einrichtungen transparent und 
vollständig dargestellt werden. 

 

 

 
Anlage/n  
 
gez. Patricia Mair        


	Anlage/n

